
 

一般社団法人戸田市薬剤師会 議事録       

 

日 時 Ｒ1.7.23 13:00～15:00 
 

出席者 

染川、野口、武長、相良、伊藤、

佐貫、芹澤、宮下(由) 

 
場 所 戸田市文化会館 302会議室 

 

 議 題  

１． 会長報告 

２． 副会長・委員会報告 

３． 各理事・委員会報告 

４． その他 

会議内容 

 

１． 会長報告 

 

●会長の薬局が一般社団法人戸田市薬剤師会の事務所となっていて、事務所費が発生している

件において、すでに社員総会で会員から了承されていることではあるが、業務委託契約書を作成

し、契約を書面で残すこととした。 

●ふるさと祭りの協賛の話があったが、急な話で話し合う時間もなく見送りとした。来年は早め

に話を頂けたら理事会にて議論する。 

●戸田市で永年貢献している方を対象に功労賞などの表彰をまた再開していきたい。 

 

２． 副会長・委員会報告 

武長副会長より 

●学校薬剤師としてプール水、ホルムアルデヒド問題ある学校はなかった。 

●薬物乱用防止の講習会があるので出席する。 

●薬剤師連盟で全国的に総力をあげて応援した本田あきこ氏参議院選に当選。 

 

野口副会長より 

●主催、共催、後援取扱い規定（案）を事前に役員に送付。内容について異議はなく、全会一致

で承認され、（案）をとることとなった。 

●摂食嚥下の「おかわりの会」の研修会に共催の提案。すでに医師会、歯科医師会、戸田市も協

力を表明している。全会一致で共催を承認。 

●緊急連絡網を作成。 

●中央包括支援センター；9/26「薬との上手な付き合い方」講演依頼あり 

 東町町会地域ケア会議１１月実施参加依頼 

 →一度在宅委員会でできるか持ち帰らせてほしいとの事。異議なし。 

●災害拠点薬局として第一薬局側から了承された。 

記録日 Ｒ1.7.23 

記録者 芹澤 



３． 各理事委員会報告 

 

相良理事より 

●会費はおおむね集まった。 

 

伊藤理事より 

●戸田中央総合病院薬剤科と薬薬連携の会議を開催する。来年２月くらいの予定で、病院薬局と

もに課題として挙げられる「ポリファーマシー」を題材に SGWを開催する事を考えている。 

 

佐貫理事より 

●薬剤師会のイベントは佐貫委員長に案内を行う。る。 

●セルフメディケーション実習もイオン薬局の管理薬剤師の先生の変更があったが問題なく実

施できた。スズケンの物流実習も問題なく実施できた。 

 

 芹澤総務委員長より 

●市内でおきた偽造処方せんの事の顛末について、説明。偽造・変造処方せん対応マニュアル(案)

を作成。全会一致で承認。ただし、状況に合わせ随時改定をしていく。 

●会員の変更で戸田鈴薬局の石橋先生から逆井先生へ A会員変更。 

●成塚広報委員長より HP の SSL 化について、理事会の承認あればすぐにとりかかれるように

準備している旨を報告。SSL 化に問題なしで進めてもらうよう要請。 

 

決定事項 

●一般社団法人戸田市薬剤師会と染川会長の間で業務委託契約 

●「第一薬局」を戸田市薬剤師会災害拠点薬局として設置 

●主催・共催・後援取扱い規定 

●偽造・変造処方せん対応マニュアル 

検討事項 

●会営薬局開設に向けて行政との継続交渉。 

●学校薬剤師委員会組織と規約、新人の発掘育成。 

●戸田中央総合病院薬剤科との薬薬連携の深化 

●蕨市薬剤師会との連携。 

●戸田市行政との連携。市民に見える活動。危機管理の継続協議 

●実習生の参加できる薬剤師会事業 

●デットストックの会員薬局間の取引 

 


